

ABSTRAK

TAQWA NOVITASARI. NPM. 04.833.0011. "Analisis Biaya Overhead Pabrik Dalam Penentuan Harga Pokok Produksi Pada PT. Sarana Agro Nusantara Medan – Belawan". Skripsi 2010.

Penentuan harga pokok produksi dalam perusahaan merupakan suatu masalah yang kompleks. Dalam hal ini kita harus dapat menentukan dan memperhitungkan biaya yang berhubungan dengan proses produksi. Perusahaan industri yang melaksanakan proses produksi akan membutuhkan dan mengeluarkan biaya yang besar. Masalah biaya suatu perusahaan erat hubungannya dengan kelangsungan kegiatan perusahaan tersebut. Oleh karena itu, biaya yang dikeluarkan baik yang langsung, seperti biaya produksi langsung yang terdiri biaya bahan baku dan biaya tenaga kerja langsung, maupun biaya tidak langsung, seperti biaya sewa dan penyusutan pabrik sangat penting untuk diketahui perusahaan dalam menentukan harga pokok produksi tiap barang yang dihasilkan.

Perhitungan biaya overhead pabrik yang akan dibebankan ke harga pokok produksi pada barang yang akan diproduksi biasanya pihak manajemen mengalami kesulitan. Hal ini disebabkan karena sifat biaya overhead yang memang sulit diukur. Dalam masalah ini pihak manajemen dituntut untuk cermat dan teliti dalam perhitungannya, sebab hal ini akan berdampak tidak saja pada nilai harga pokok produksi tetapi juga pada nilai jual dan laba.

Tujuan penelitian ini adalah untuk melihat ketepatan dari pengklasifikasian biaya overhead pabrik, untuk mengetahui apakah tepat metode yang digunakan perusahaan dalam mengalokasikan biaya overhead pabrik ke berbagai produk dan untuk mengetahui keakuratan dari penyajian harga pokok produksi. Sumber data dalam penelitian ini adalah data primer dan sekunder. Teknik pengumpulan data yang penulis gunakan dalam penelitian ini adalah wawancara dan studi dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data yang penulis gunakan adalah deskriptif.

Berdasarkan hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa dalam proses produksi yang dimulai dari jembatan timbangan sampai dengan akhir proses produksi telah menunjukkan kerja yang teratur dan baik. Dengan fasilitas yang lengkap dan proses yang tertata baik dan teratur maka sangat menentukan bagi perusahaan yang bergerak dibidang produksi, khususnya PT. Sarana Agro Nusantara Medan – Belawan. Biaya overhead pada PT. Sarana Agro Nusantara Medan – Belawan, secara langsung diawasi oleh Presiden Direktur. Dalam melaksanakan pengawasan biaya overhead, perusahaan berpegang pada anggaran biaya overhead yang telah disusun sebelumnya.

Kata Kunci : Biaya Overhead Pabrik, Harga Pokok Produksi.